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Hablan los huelguistas 

«LA EMPRESA JUEGA 
CON LA CRISIS» 

CISNEROS preguntó a los vecinos de Getafe por qué estaban allí. 
Hombres, jóvenes que corrían ante la policía, mujeres más 

pacíficas, nos contestaron. 
Un manifestante apellidado Guerra nos contestó mientras corría 
loe «estoy aquí por solidaridad con los compañeros. Además, esta 
Mañana la Policía entró en la fábrica (CASA) alrededor de las siete 

sin permiso y lanzó botes de humo. No se puede consentir. 
No me gustaría que me despidieran a mí. 

Rosario Molina de cincuenta 
y ocho años, nos dijo: Estoy 
f*«, mi hijo está en la cárcel y 
¡claro que apoyo la huelga!» 

José Maria Moreno, trabaja
dor de Stotz Kontkt, una mul-
'"lacional alemana, y miembro 
f|e Comisiones Obreras, señala-
P*' «Se trata de ser solidarios, 
j - * huelga general es la forma 
116 conseguir reivindicaciones 
y las estamos consiguiendo. 
r°r ahora la huelga va muy 
«en.» 

Un trabajador de John Dee-
r e que no quiso dar su nombre 
n°s comentó que «los despidos 

están dentro de la mecánica de 
la empresa de convertirse en la 
primera empresa del sector, 
dadas las crisis de Massey Fer-
guson, Renault, Ebro, etc. Ju
gando con la crisis, puede re
ducir la plantilla y también los 
salarios con lo que superada 
ésta surgiría como la primera 
empresa productora de mate
rial agrícola. Se ha sabido que 
la empresa tiene contratada 
para la exportación a Alemania 
una partida de 2.000 vehículos 
que está retrasando el envío. 
Además, las indemnizaciones 
ofrecidas a los despedidos son 

Getafe estaba plagada de carteles y pancartas 

asquerosas. A los trabajadores 'ario. Entre los dos-tres años, do ocho años en la empresa les 
con un año de antigüedad les ciento cincuenta días de sala- mandan a casa con un año de 
dan cincuenta y dos días de sa- rio, y a los que llevan trabajan- salario de indemnización». 

El polideportivo municipal fue el lugar de encuentro de los participantes en la huelga 

^sús Prieto, alcalde: «Para mí, la solución estaría 
en pedir a la empresa John Deere que abra la 
fábrica, como primera medida, y se negocie 

la situación de los 127 trabajadores afectados» 

0¿t « 0 P ' n i ° n del alcalde de 
conw- •' * ' e s u s P r i e t ° . «hay u n a s 

Vari o n e s objetivas para apo
ta Ia huelga, como son la si-
I ación de paro en Getafe y en 
íe continuos expedientes de 
íif ,-a c i o n de empleo en las 
^ " n t a s fábricas. Pero el 
j yuntamiento no puede inter-

| [gf11, en las decisiones sindica-
^ 1 e n las empresas. Para mí, la 
^üción del conflicto estaría 
L Pedir a la empresa John 
pr:^e que abra la fabrica como 

¡ Uha e r a medida, y que se dé 
L " solución negociada sobre 

*27 trabajadores». 

UGT DIJO *JO 
A LA HUELGA 

|yn„.er° la central sindical ma-
! C S t a e n J o h n Deere, UGT, 
íe jijo a I a huelga. En opinión 

'•íht • * han necho casi se-
i'strv3 d ' ^ de huelga, con un 
k^ck» de producción de 3.000 
¡ etf1^

t,0res, y una regulación de 
W °«ue ' a empresa ha ido 
lüe i nc*° Paulatinamente, por-
teth *

a huelga le ahorraba esta 
d a c i ó n . UGT dijo no a la 

huelga por considerar que más 
que servir de presión, Denefi-
ciaba a la patronal. El proble
ma de John Deere da un giro 
considerable el 6 de noviem
bre, al decantarse la Delega
ción de Trabajo por la suspen
sión de contratos de 127 traba
jadores por tres meses, es decir, 
hasta el 10 de febrero de 1982. 

Para la central socialista la 
resolución del conflicto plan
teado pasa por los siguientes 
puntos: 1) Conseguir la reaper
tura de la fábrica. 2) Aceptar y 
hacer aceptar la resolución de 
la Delegación de Trabajo. 

3) Negociar en este paréntesis 
de tres meses, sobre la base de 
mayor cuantía de indemniza
ciones, jubilaciones anticipa
das, bajas voluntarias, etc. 
4) Conseguir de la empresa el 
completar al 100 por 100 el sa
lario para los 127 trabajadores 
en estos tres meses. 5) Que los 
127 trabajadores no tienen que 
ser fijos de la lista presentada, 
sino de carácter voluntario. 

Quizá los momentos de más 

tensión se produjeron a lo lar
go de la vía del tren a su paso 
por la ciudad. Volaban botes 
de humo y pelotas de goma, 
mientras que los manifestantes 
se armaban de piedras para 
contestar a los antidisturbios. 

La gente deambulaba en 
busca de un lugar donde con
centrarse, y sobre las doce ho
ras corrió el rumor de que 
Marcelino Camacho vendría al 
local de CC. OO. para infor
mar y dar una solución al 
tema. El líder comunista ya 
había venido y se había mar
chado. Y allí, en el local de 
CC. OO., se produjo otra de las 
batallas, a la que a lo largo del 
día nos acostumbramos. Mien
tras, se dio como lugar de con
centración, previo permiso de 
la Alcaldía, del Polideportivo 
Municipal, en el que los res-

f>onsabIes locales de las centra-
es convocantes expusieron a 

los más de cinco mil reunidos 
la marcha de la jornada de lu
cha e informaron de las doce 
detenciones practicadas. 

Fotos: Asunción ABAD 

POR QUE ESTALLO 
EL CONFLICTO 

El pasado mes de septiembre, la 
dirección de John Deere 

presentó en la Delegación de 
Trabajo un expediente de 

rescisión de contrato para 202 
trabajadores. Simultáneamente 
inició un proceso de negociación 
de bajas pactadas. Unos setenta 
y cinco trabajadores llegan a un 
acuerdo con la empresa. Sobre 
los 127 restantes, John Deere 

sigue planteando la rescición de 
contratos. La Delegación de 
Trabajo falla una suspensión 

temporal de tres meses de 
empleo para este colectivo. 

Hasta aquí, los datos «jurídicos» 

Pero la oposición de los tra
bajadores a los planes de la em
presa no se ha amoldado a este 
discurrir. Desde el 25 de sep
tiembre se inician los paros en 
la fábrica, las asambleas, las 
manifestaciones. El 6 de no
viembre, a la vista de la cre
ciente espiral de solidaridad, la 
empresa acuerda el «lock-out». 

OBJETIVOS 
DE LA HUELGA 

La huelga del día 19 preten
día romper el cierre empresa-, 
rial y forzar a la dirección a 
busca con el comté de empresa 

una salida negociada a la actual 
situación, así como presionar a 
la Administración para que 
juegue un papel mediador en el 
conflicto. Los trabajadores se g 
muestran partidarios de acep
tar suspensiones de empleo que 
afecten rotativamente a toda la 
plantilla, pero no despidos. La 
empresa sigue manteniendo la 
rescisión de contratos para el 
personal excedente o bien sus
pensiones continuadas de em
pleo que afecten siempre al 
mismo colectivo, lo que signifi
ca abrir la puerta a las rescisio
nes de contrato. 

Después de la gran conmo
ción ciudadana del día 19 exis
te un confiado compás de espe
ra, aunque la situación sigue 
siendo difícil. 

La cuestión central en este 
conflicto, como en otros que se 
han dado en la misma locali
dad (caso Kelvinator), es si la 
crisis la resuelven los empresa
rios por la vía de despidos y 
una política de hechos consu
mados, o si se produce una sali
da negociada, con participación 
sindical en la reconversión y 
en el tratamiento de los exce
dentes de plantilla. 

John Deere, de Getafe: una empresa polémica 

EXCMA. DIPUTACIÓN 
PROVINCIAL DE MADRID 

En el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 21 de los corrientes se 
inserta anuncio para contratar, mediante subasta, las obras de 
refuerzo con aglomerado asfáltico del camino vecinal de 82 de 
Villaviciosa de Odón, por Móstoles y Fuenlabrada a Pinto P. K. 
7,400 a! 11. 

El precio tipo de la subasta es de 9.897.211 pesetas, pudiendo 
presentarse proposiciones en la sección de Fomento de esta Corpo
ración, paseo de la Castellana, 51, cuarta planta, edificio La Caixa, 
hasta las doce horas del día 16 de diciembre de 1981, previo 
depósito en concepto de garantía provisional de 178.450 pesetas. 

Madrid, 23 de noviembre de 1981.— El secretario, J. Nicolás 
Carmona. 
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MADRID 

• Continúa a buen ritmo la 
operación asfalto iniciada el 
pasado mes de septiembre 
en Leganés, que contempla 
la actuación sobre 110.000 
metros cuadrados de calles. 

La operación cubre fun
damentalmente las calles 
del anillo de Zarzaquemada 
(Rioja, Monegros, Alcarria, 
La Sagra y la avenida de La 
Mancha), una zona central 
y diversas calles desperdi
gadas por todo el pueblo 
(Gibraltar, Margarita, Her
nán Cortés, Francisco Piza-
rro, Vasco de Gama, Calde
rón de la Barca, Lope de 
Vega, Garcilaso, Fray Luis 
de León, Santa Teresa, tra
vesía calle de Madrid, ave
nida Orellana, Velasco, Ca
pitán Duran, plaza de Toba
res, Teniente General Mus-
lera, Esteban y avenida de 
los Castillo). 

• El centro médico de ur
gencia de Getafe, situado en 
la calle Legones, 15, junto a 
la Cruz Roja, funciona ya a 
pleno rendimiento. Se trata 
de un centro similar en sus 
objetivos a las antiguas ca
sas de socorro. Los servicios 
que presta el centro médico 
de urgencia son ios siguien
tes: primeros auxilios, tras
lado a centros hospitalarios, 

centro médico 
de urgencia 
de Getafe 

¡¿V*: CASA DE SOCORRO 

CÍLegancs,15 (¡un» ala Cruz Ruja) 

accidentes escolares, revi
sión sanitaria de los em
pleados municipales y vacu
nación, entre otros. 

El horario es de 8,30 a 
5,30 de la tarde, de lunes a 
sábado. Es decir, cubre las 
urgencias diurnas no cu
biertas por la Seguridad So
cial. Las urgencias fuera de 
estas horas tendrán que ir 
canalizadas hacia la Seguri
dad Social. 

El equipo de trabajo 
cuenta con dos médicos, dos 
ATS y un conserje. Hay am
bulancias disponibles du
rante las veinticuatro horas 
del día. El servicio es total
mente gratuito y el teléfono 
de contacto es el siguiente: 
6956047. 

El cerro de los Angeles se convertirá en un gran parque 

OTRO «PULMÓN» PARA LA PERIFERIA SUR 
El proyecto es fruto 
de un acuerdo entre 
el Ayuntamiento de 

Getafe, en cuyo 
término municipal 

se encuentra el 
cerro, y el 

Arzobispado de 
Madrid-Alcalá 

El cerro de los Angeles, situado 
a 12 kilómetros de Madrid, 

dentro de los límites del 
municipio de Getafe, es uno de 

los pulmones naturales más 
importantes, de la zona sur de 

la región El 80 por 100 del cerro 
pertenece al Arzobispado de 

Madrid-Alcalá, siendo el resto 
de un particular y una pequeña 

parte del Ayuntamiento de 
Getafe. Gracias a un acuerdo 

alcanzado entre las partes, aquí 
se levantará una de las zonas de 

recreo más importantes 
de la periferia sur 

Hace ahora aproximada
mente un año, el Arzobispado 
de Madrid-Alcalá y el Ayunta
miento de Getafe lograron un 
acuerdo de principio para rea
lizar un proyecto de remodela
ción del cerro de los Angeles, 
que contemplaría actuaciones 
tendentes a mejorar el aspecto 
del mismo, crear mejoras re-
creativo-deportivas y consoli
dar el espacio reservado al cul
to. 

El proyecto está ya en mar
cha, con el visto bueno de las 
partes implicadas, y se realiza
rá en dos fases: una que co
menzará de inmediato, y para 
la que han sido presupuestados 
20 millones de pesetas con car
go a las arcas municipales, y 
otra, de consolidación de las 
reformas, en 1982. 

El cerro de los Angeles es 
Una gran zona verde. De las 
116 hectáreas de extensión con 
que cuenta, 90 son de pinares, 
10 están ocupadas por edificios 
y zonas culturales y las 16 res-

Así quedará el «cerro» cuando se haya ejecutado el proyecto en su totalidad 

tantes son caminos y zonas li
bres. 

Para Jesús Prieto, alcalde de 
Getafe, se trata de lograr que 
«los miles de ciudadanos que se" 
acercan habitualmente al ce
rro de los Angeles, llevados 
por su espíritu religioso o en 

busca de descanso y esparci
miento, se encuentren con el 
ambiente y los medios necesa-
rios tanto para los actos religio

s o s como para el juego y el 
ocio». 

Para José Manuel Estepa, 
obispo auxiliar de Madrid-Al

calá, «cuando se levantó el 
numento al Sagrado Cora_jD 

UNA ACTUACIÓN EJEMPLAR 
Las actuaciones previstas en el cerro de Los 

Angeles, según el proyecto definitivo aprobado, 
son las siguientes: 

Zona de aparcamiento.—Los tres aparcamien
tos previstos ocuparán una superficie de cuatro 
hectáreas y tendrán capacidad para 1.300 co
ches. 

Zona de «picnic».—Habrá dos zonas reserva
das para «picnic», situadas a ambos laterales del 
cerro, con una superficie de seis hectáreas, con 
mesas, bancos, barbacoas, fuentes... 

Zona deportiva.—Tendrá una superficie de 
13.200 metros cuadrados y contará con un poli-
deportivo (campo de fútbol, de baloncesto y pis
ta de tenis), una pista de «footing» con un reco
rrido total de cinco kilómetros y un núcleo don

de estarán situados juegos de bolos, de petanca y 
otros, además de otro campo de fútbol. 

Zona infantil.—Tendrá una superficie aproxi
mada de 5.000 metros cuadrados y constará de 
un arenario para niños de cinco años y un cam
po de aventuras para chavales de diez a catorce 
años, además de zonas dedicadas a diversos jue
gos. 

Zona de reserva ecológica.—Dado que las ac
tuaciones anteriormente citadas se desarrolla
rán en una parte de las 90 hectáreas de pinar 
actualmente existentes, se reservará la otra 
zona de pinar como zona de reserva, sin que se 
contemple ningún tipo de actuación. La propor
ción entre ambas zonas será la de mitad y mitad. 

sobre el cerro, al que de 
hace siglos los getafenses ^ 
nen a venerar a la Virgeni 
los Angeles, Getafe y l o S , ¡ a n 
tantes municipios no P° c ¡ . 
prever el vertiginoso c r ^a 
miento de sus vecindarios- . 
diócesis de Madrid, al ir a9pa
riendo poco a poco prop ie

 te 
des y poblarlas forestalme '¡0 
—a fin de constituir un anl

t
P

ua-
entorno cultural del san 
rio—, no sabía tampoco 1 u e

a r a 

taba echando cimientos ácter 

un espacio no sólo de c a r ^ a r a 
rpliffinsn nup siuue siendo P 

in-
tido 

religioso, que sigue siendo 
todos el fundamental, sino 
cluso para una obra de sen 
tan hondamente social». 

«El mejor acondicionan! 
to de la nueva realidap> J 8 . 
perjuicio de la finalidad fu" . 
cional de esta propiedad dl°¿e-
sana, es la tarea que preten 
mos acometer.» 

PLAZA DE LA VILLA 

LA CARGA FINANCIERA, ESA PESADILLA 
L A situación económica del Ayuntamiento de Madrid se 

encuentra en circunstancias preocupantes. El déficit de la 
EMT (Empresa Municipal de Transportes) es muy alto. Es 

necesario que con prisa se resuelva la práctica de la auditoría 
sobre la misma y también la promulgación de la ley de financia
ción del transporte. La economía del Ayuntamiento se va resol
viendo con los préstamos, pero ya la carga financiera se ha 
convertido en una pesadilla. Mientras, esta situación angustiosa 
en el Ayuntamiento madrileño, el subsecretario de Administra
ción Territorial advierte que ya se ha acabado la política de 
cubrir los déficit municipales. Por su parte,' el Instituto de Crédito 
Oficial no avala el crédito exterior de cien millones de dólares 
pedido por la Corporación municipal de Madrid. 

A partir de ahora los ayuntamientos tendrán que someterse a 
la investigación de Hacienda y aceptar las condiciones que se les 
impongan. Esto significa que el Ayuntamiento tiene que moderar 
sus gastos de personal debido a que si las corporaciones locales 
son autónomas para negociar convenios con sus funcionarios, 
también tendrán que serlo para pagarles, y si recurren al Estado 

tendrán que aceptar sus condiciones. Ante todo esto el equil iD ^ 
financiero del Ayuntamiento de Madrid, según Joaquín Legui ¿ 
concejal responsable de Hacienda, señala que está pendiente 
una firma d e Martín Villa, y ha agregado que el Instituto 
Crédito Oficial tiene la obligación de avalar la operación fin .& 
ciera que ha gestionado la Corporación municipal madri 'e^ 
con un consorcio de bancos extranjeros para financiar el p l a n

 te 
inversiones 1981-82. El Instituto es soberano para decidir e 

aval y el pasado 9 d e octubre acordó que lo concedería 
función de la situación financiera del Ayuntamiento. ,. ¡a 

Independientemente d e esto, el presupuesto de la P°" J 6 
Municipal de este año se va a incrementar en treinta millones 
pesetas, como consecuencia del incremento d e retribuciones ^ 
los agentes por horas extraordinarias que se han producid0 

disminuirse la jornada d e trabajo normal, según lo dispuesto 
el convenio colectivo de los trabajadores del Ayuntamiento-

José Julio GABg^ 
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• jp Ayuntamiento de Par-
a <ia editado su boletín in-

¡0rrnativo correspondiente 
noviembre, con un nuevo 

j°r»iato y mayor y mejor 
°ntenido. «Esto es el inicio 

Para renovar la red de abastecimiento, 
el Ayuntamiento pedirá un crédito de 64 millones 

CAÑERÍAS NUEVAS 
EN ALCORCON 

El Ayuntamiento de Alcorcón 
ha decidido solicitar al Banco 
de Crédito Local un préstamo 
de 64 millones de pesetas para 

financiar las obras de 
adecuación de la red de 

abastecimiento de agua en el 
casco antiguo. Anteriormente, 
esta entidad financiera había 
concedido al Ayuntamiento un 

préstamo de 75 millones de 
pesetas, también con la misma 

finalidad 

El suministro, hasta ahora, 
está gestionado por el Ayunta
miento, lo que tiene un impor
tante costo para las arcas mu
nicipales. El Canal de Isabel II, 
para hacerse cargo del servi
cio, puso como condición que 
la red de abastecimiento se 
adaptase a su normativa, re
dactando un proyecto de obras 
cuyo importe de ejecución su-

Eonía 139 millones de pesetas, 
le ahí la solicitud de ambos 

créditos y las obras en marcha. 
El pleno del Ayuntamiento 

de Alcorcón, por otra parte, 
aprobó la creación de diez nue
vas plazas de Policía Munici
pal. No sería extraño que entre 
los nuevos agentes figurasen 
mujeres, como ya viene suce
diendo en la mayoría de las 
localidades del Área Metropo-

, un futuro gabinete de in-
J^o-ción», se dice en el 

norial de presentación. 

,£í sumario de este 
^t-rnero contiene, entre 

°s temas, una entrevista 
. n Ángel Sánchez, concejal 
^. Sanidad del Ayunta-
j íe,Uo, sobre el problema 

. 'os afectados por el 
^drome tóxico» (en Parla 
U(??.te una asociación que 
Cfa el local de la Casa de 
juventud y la Cultura); 
j lnforme sobre las obras 
Q, urbanización de calles, 
• "-obrado, alcantarillado..., 
Qe

c(w¿das dentro del Plan 
tr

 n e ra¿ de Obras e Infraes-
¡. aturas, que se están rea-
QJIn^o actualmente, y una 

Piia información de las 
Q edades culturales que, 
c Partir de la Casa de la 

Las obras comenzarán a realizarse de inmediato en las calles de Alcorcón 

litana. Concretamente en el 
mismo municipio de Alcorcón 
existen ya seis policías munici
pales femeninas. 

MAS PROFESORES 
Asimismo, el Ayuntamiento 

decidió solicitar a la Delega
ción Provincial de Educación 
el nombramiento de 26 profe
sores de preescolar. 

Con la apertura de tres cole
gios nacionales (García Lorca, 
Miguel Hernández y Giner de 
los Ríos) han quedado un total 
de 29 aulas prefabricadas 
vacías, que en su día el Ayun
tamiento hubo de poner en 
funcionamiento para resolver 
la situación de falta de puestos 
escolares en EGB. 

Estas aulas, en vez de ser 

destruidas, podrían servir para 
la realización de un plan .de 
escolar¿zación en el nivel 
preescolar. Dfc ahí la solicitud 
de 26 profesores. 

Alcorcón cuenta con una po
blación preescolar (cinco años) 
de 4.200 alumnos, de los que 
solamente 290 están escolariza-
dos. 

<¡a ' U r a y la Juventud, pue 
¡ ir configurando la fu-
<¡p t> universidad Popular 

' E n t r e el 9 de noviembre 
l*\3l de diciembre comen-

'ón los siguientes cursi-*an 

^ /n tu ro (clases teóricas y 
y^cticas a cargo del artista 

U Q « Benito Castellano). 

^cultura (curso dirigido 
i T el escultor Francisco 

»p. 
wne (clases sobre el guión, 
°ntaje, laboratorio..., con 
°yección de películas; la 

,..Q'Í2ación de guiones y la 
c dación son el centro del 
I T$illo, dirigido por José 
*** A. Cebrián). 

'Usica (estudios de solfeo 
,r°-bajos con instrumen-
h s> dirigidos por el profesor 

u9eni0 Díaz Ocaña). 

* .a'tet clásico, danza espa-
ín i f°t09rafia> francés e 

9¿és serán los temas de 
otr, 
h*ll »ÍU 

cursillos. 
e ' clásico hay ya 

En 
110 

lo ^ l n o s y en danza españo-
*' alumnas. 

Joaquín Tejeiro se encuentra también muy restablecido 

CESAR CIMADEVILLA VUELVE A SU DESPACHO 
César Cimadevilla, vicepresidente se

gundo de la Diputación Provincial de Ma
drid y responsable de los servicios provin
ciales de urbanismo, se ha incorporado a 
su trabajo tras más de dos meses de hos
pitalización. 

César Cimadevilla —que aparece en la 
fotografía adjunta ya en su despacho ofi
cial— ingreso en el Hospital Provincial de 
Madrid el pasado mes de septiembre 
como consecuencia de un proceso abdomi
nal agudo, del que fue intervenido qui
rúrgicamente en dos ocasiones. Tras una 
recuperación lenta pero satisfactoria, los 

médicos que le han atendido han creído 
conveniente que desarrolle sus activida
des normales, aunque deberá pernoctar 
en el centro hospitalario, ya que se en
cuentra en observación médica y todas 
las mañanas se somete a una cura. 

El estado actual del vicepresidente de 
la Diputación es bueno, según ha mani
festado el mismo, aunque es posible que 
tenga que someterse a una nueva inter
vención quirúrgica en breves fechas. 

Por lo que respecta al diputado Joaquín 
Tejeiro, presidente de la comisión de 
asuntos taurinos, que ha estado sometido 

a cuidados especiales por padecer un de
rrame cerebral, su estado es muy satis
factorio, aunque, según se ha informado 
a CISNEROS, «se encuentra aún un poco 
débil». El señor Tejeiro há permanecido 
ingresado trece días, y tras serle practica
da una artereografía, se le han apreciado 
sensibles mejoras en su estado de salud. 

La redacción de CISNEROS se congra
tula del restablecimiento de los señores 
Cimadevilla y Tejeiro y espera que de 
forma inmediata puedan reincorporarse 
definitivamente a sus puestos con total 
normalidad. 

m DIPUTACIÓN PROVINCIAL 
DE MADRID 

En el «Boletín Oficial del Estado» de 21 de los corrientes se 
inserta anuncio para contratar mediante subasta las obras de 
proyecto reformado del de bacheo y riego asfáltico superficial 
de la C. P. 23 de la N-lll por Campo Real y Villar del Olmo a 
Ambite, entre los P. Kms. 10,750 al 24,800. 

El precio tipo de la subasta es de 20.204.575 pesetas, 
pudiendo presentarse proposiciones en la Sección de Fomento 
de esta Corporación, Castellana, 51 , planta 4.a, del edificio de 
La Caixa, hasta las doce horas del día 16 de diciembre de 1981, 
previo depósito en concepto de garantía provisional de 256.530 
pesetas. 

Madrid, 23 de noviembre de 1981.— El secretario, J. Nico
lás Carmona. 

m DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE MADRID 
SERVICIO DE ARQUITECTURA 

ARQUITECTO 
Se requiere ocho años de experiencia profesional. 
Experiencia en proyectos, dirección de obras de nueva planta, reforma y 

consolidación de edificios, conservación de edificios, restauración edificios 
públicos o singulares. 

Contrato administrativo por un año improrrogable con un haber anual de 
1.654.100 pesetas (UN MILLÓN SEISCIENTAS CINCUENTA Y CUATRO MIL 
CIEN PESETAS). 

Preferencia solicitudes procedentes de la oficina de colocación del INEM. 
Plazo presentación de instancias y «curriculum vitae» hasta el dia 5 de 

diciembre. 
Presentación de documentación. Servicio de Arquitectura, edificio de La 

Caixa, paseo de la Castellana, número 51. 4.°, de 9 a 14 horas. 
Se presentará la documentación en sobre cerrado. (Ref. M-1583867) 


